

HANDBALL NATIONALE 2 FÉMININE

Bron voit plus haut



■ Precillia Courant est venue renforcer la base arrière du BHB à l'intersaison.

Photo Bruno PÉRACHON

C'est une opportunité à saisir, un train à ne pas rater. Avec la refonte (une de plus !) des niveaux nationaux du handball féminin la saison prochaine, et l'apparition plus que probable d'une quatrième poule de N1, les montées seront légion en cette fin d'exercice 2017-2018 en N2. A priori, ce ne sont pas moins de quatre équipes qui pourraient grimper d'un échelon.

« Le groupe a pris conscience de ce dont il est capable »

A Bron, on a donc décidé de mettre tous les atouts de son côté l'été dernier. Au menu : groupe étoffé, base arrière renforcée, moyenne d'âge diminuée. Pour un résultat plutôt convaincant explique Armel Merlaud, co-entraîneur du BHB : « On a eu énormément de regrets concernant nos deux défaites, mais petit à petit, les repères se font, la stabilité est trouvée. Et surtout, et

c'est là que l'on est le plus satisfait : le groupe a pris conscience de ce dont il est capable. »

Au classement, les Brondillantes, renforcées à l'intersaison par les arrivées de Christine Sylva ou encore Precillia Courant, pointent aujourd'hui à la cinquième place, à deux longueurs seulement du leader Narbonne.

Or dans dix jours, l'équipe sudiste, toujours invaincue en championnat, rendra visite à Bron, qui n'a toujours pas perdu à domicile. Le tout une semaine après un derby au moins aussi important sur le parquet de la réserve de l'ASUL Vaulx-en-Velin.

« Ces deux rendez-vous sont dans nos têtes depuis un paquet de temps », ne cache pas Merlaud, qui partage cette saison le coaching avec Thibaut Raymond. « Le problème, c'est qu'en face de nous, on ne sait pas trop quelles joueuses seront alignées... Vont-ils prendre l'option de faire redescendre des joueuses de D2 ou pas ? » Telle est la question.

En attendant, Bron devra également trouver la bonne carburation après avoir « coupé » pendant quelques jours, une mini-trêve de trois semaines s'intercalant au beau milieu de cette phase aller.

« Ça a permis de certaines de souffler un peu, on a calé un match amical la semaine dernière pour ne pas perdre le rythme, mais ce n'est pas évident à gérer », concède le coach de Bron qui a décidé d'axer son discours pré-derby sur deux mots : « volonté et exigence ».

HAND EXPRESS

■ N1M : le VHA reprend son chemin

Après l'accroc face Saint Etienne puis l'élimination en coupe de France, le week-end dernier a vu un « retour à la normale » pour Villeurbanne, vainqueur à Bagnols-sur-Cèze (23-26). Le promu conserve ainsi la tête de sa poule avant la réception de Martigues, avant-dernier.

■ N2M : Vénissieux et Caluire au coude à coude

Dans une poule toujours aussi serrée, les deux représentants de la région, Vénissieux et Caluire, font bonne figure et sont en embuscade, à deux longueurs du quatuor de tête. Caluire a davantage gagné, et moins perdu que le VHB, mais ses deux

matchs nuls le positionnent au même niveau que son voisin.

■ N3M : Belleville se délocalise

Dans une situation compliquée sportivement (quatre défaites de suite), le Beaujolais Val de Saône handball va tenter de conjurer le sort en délocalisant le derby face à Saint-Priest à l'Escale (18h), habituelle salle occupée par Villefranche. Les Caladois joueront d'ailleurs dans la foulée en N1, contre Frontignan (20h30).

■ Sélections jeunes

Arrivé l'été dernier à Villefranche, Guéric Vincent, pensionnaire du Pôle Espoir à Lyon, a été appelé pour le prochain rassemblement de l'équipe de France U17.